

Editorial

Un Año de Andadura

En octubre de 2007 comenzamos la publicación de GRIOT. Esta iniciativa respondió al deseo y la necesidad de contar con un foro que sirviera para exponer y compartir las ideas e innovaciones de los profesionales de la conducta humana que trabajan en nuestro país.

A lo largo de este primer año, hemos recibido trabajos que han servido para refrescar las ideas más importantes de nuestro quehacer profesional al tiempo que otras ofertas nos han permitido acercarnos a nuevas modalidades de servicio. Los 17 artículos y las cinco investigaciones publicadas hasta el momento han enriquecido nuestro acervo ya que, en efecto, este conjunto de bienes morales, culturales y materiales propios de nuestras tres profesiones son un valor añadido a nuestro compromiso de trabajo en favor de la salud mental de nuestro pueblo.

De la mano con la publicación de la revista, hemos trabajado en la realización de los dos Encuentros de Profesionales de la Conducta Humana en Instituciones Universitarias, promovidos por el Departamento de Consejería para el Desarrollo Estudiantil del Decanato de Estudiantes del Recinto de Río Piedras de la Universidad de Puerto Rico. Ambos encuentros han contribuido a estrechar aún más los vínculos entre compañeros y compañeras y han sugerido nuevas rutas a seguir para continuar consolidando estos esfuerzos.

Hemos compartido la revista con las universidades privadas del país y con los recintos que forman parte del sistema universitario de la Universidad de Puerto

Rico. Así mismo, la hemos hecho llegar a otros grupos que pueden beneficiarse de la misma, confiando en que todos los que la reciben se conviertan en colaboradores y promotores de este esfuerzo.

Agradecemos a todos los compañeros y compañeras que han colaborado en esta gestión y confiamos en que este segundo año sea uno de mayores logros. Esperamos seguir recibiendo sus trabajos, ideas, comentarios y sugerencias.

Junta Editora de la Revista Griot